
os  

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL 

ESTADO DO PARÁ 

CÂMARA MUNICIPAL DE ITAITUBA 

 

Av. Getúlio Vargas N.º 419-  Telefax:  ( 093 )3518-2305   -   CEP: 68.180-000   -   Itaituba - Pará 

e-mail: cmitb@itbnet.com.br 

www.camaraitb.com.br 

 

1 

 

Ata da Trigésima Primeira Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Itaituba. Primeiro Período 

Legislativo da Décima Oitava Legislatura do ano de dois mil e dezoito. Aos seis dias do mês de Junho, 

do corrente ano, nesta cidade de Itaituba, Estado do Pará, República Federativa do Brasil, reuniu-se o 

Poder Legislativo Municipal, às nove horas e quinze minutos, no Plenário Carlos Roberto Cabral Furtado, 

na Câmara Municipal de Itaituba, sob a presidência do vereador João Bastos Rodrigues, primeiro 

secretario o vereador Emanoel do Livramento Pires Junior e segundo secretario o vereador Manoel 

Rodrigues de Sousa. O Presidente, invocando o preceito regimental, declarou aberta a sessão, solicitando 

ao primeiro secretário que efetuasse a chamada dos senhores vereadores: Daniel Martins dos Santos, 

David Quintero Salomão, Diego José Mota Freitas, Dirceu Biolchi, Emanuel do Livramento 

Pires Junior, Etevaldo Pereira Lima, João Bastos Rodrigues, Luiz Fernando Sadeck dos 

Santos, Manoel Rodrigues de Sousa, Maria de Almeida Silva, Raimison Antonio de Abreu 

Santos. Havendo número legal de vereadores o presidente deu por aberta a sessão deste dia e solicitou 

ao vereador Raimison Antonio de Abreu Santos que efetuasse a leitura de um trecho da Bíblia 

Sagrada. PEQUENO EXPEDIENTE: Solicitação do uso da tribuna de autoria da senhora Aelma Ezequiel 

de Abreu Campos. Oficio nº 440/2018-Tr/DGI/SE/MI de autoria do Ministério de Integração Nacional que 

trata sobre liberação de recursos para o município de Itaituba. Oficio nº 078/2018 – CREAS/SEMDAS que 

convida para evento de caminhada em prol do Combate ao abuso e a exploração sexual contra crianças e 

adolescentes. MEMO nº 018/2018 de autoria do vereador Wescley Silva Aguiar que justifica sua ausência. 

Oficio nº 018/2018 – GAV/VER Antonia Pereira Farias que justifica sua ausência nas sessões. GRANDE 

EXPEDIENTE: Luiz Fernando Sadeck dos Santos comentou situação do IASEP e trouxe mais informações 

de que a três meses o plano não paga seus conveniados e mesmo assim é descontado dos servidores na 

folha de pagamento do governo do estado. Pediu que a mesa diretora encaminhasse oficio levando a 

denuncia ao governo do estado e ao IASEP e que tome as providencia para resolver a situação e deixou 

repudio ao governo do estado e ao IASEP. Mostrou se solidário aos servidores devido a essa situação. 

Noticiou que hoje será realizada a licitação para contratação da empresa que fará a orla de Barreiras e 

lembrou de sua visita com demais autoridades a Comunidade de Barreiras onde foi feito um documentário 

e depois o projeto da orla. Disse que essa obra tem que ser acompanhada de perto devido ao grande 

recurso, em torno de 12 milhões de reais, que custará a obra.  Falou sobre o recurso de mais de 1,5 

milhões que estão depositados na conta da prefeitura para asfaltamento de ruas da cidade e que foi 

graças ao ex ministro Helder Barbalho. Com a palavra o vereador David Quintero Salomão, congratulou 

com o ex Ministro Helder Barbalho, pois a mídia noticiou que os cheques distribuída nos municípios eram 

sem fundos. Disse que não é verdade e que os recursos prometidos estão depositados na conta da 

prefeitura de Itaituba. Comentou sobre a prestação de contas ocorrida terça-feira passada e questionou 

sobre o repasse de valores da CELPA para a prefeitura e que os valores são divergentes e pediu 

transparência nessa questão.  Comentou sobre os recursos que o município está recebendo para 

aplicação de investimento que até o mês de maio foram mais de 30 milhões de reais e pediu fosse 

enviado oficio ao Deputado Priante tratando sobre a lei kandir. O presidente sugeriu que houvesse 

intervalo regimental de 15 minutos e a sugestão foi aprovada por unanimidade, passando para a ORDEM 

DO DIA: Requerimento nº 323/2018 da vereadora Antonia Pereira Farias, requer do executivo municipal 

os serviços de terraplanagem e piçarramento da estrada que dá acesso a comunidade Parana do Moreira. 
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Aprovado por unanimidade. Requerimento nº 338/2018 do vereador Daniel Martins, requer do executivo 

municipal o serviço de recuperação do Ramal Independência, que da acesso as comunidades Paupixuna 

II, Independência II e Castanha. Aprovado por unanimidade. Requerimento nº 339/2018 do vereador 

Luiz Fernando Sadeck, requer do executivo municipal o serviço de terraplanagem na 40ª e 41ª ruas da 

Cidade Alta. Requerimento nº 340/2018 do vereador Luiz Fernando Sadeck, requer envio de oficio ao 

Secretario de meio ambiente do município, Bruno Rolim, no sentido de que faça uma fiscalização na 

antiga usina da Rede Celpa no Bairro da Floresta e Jardim das Araras a fim de verificar a poluição 

ambiental. Aprovados por unanimidade. Requerimento nº 341/2018 do vereador Manoel Rodrigues, 

requer do executivo municipal a implantação da iluminação publica onde for necessário no Bairro 

Valmilandia. Requerimento nº 342/2018 do vereador Manoel Rodrigues, requer do executivo municipal a 

implantação da iluminação publica onde for necessário no Bairro Vitoria Regia. Requerimento nº 

343/2018 do vereador Manoel Rodrigues, requer do executivo municipal a implantação da iluminação 

publica onde for necessário no Bairro Jacarezinho. Aprovados por unanimidade. Requerimento nº 

344/2018 da vereadora Maria Almeida, requer do executivo municipal o serviço de recuperação de todos 

os pontos críticos da estrada que dá acesso a Comunidade de Barreiras. Requerimento nº 345/2018 da 

vereadora Maria Almeida, requer do executivo municipal o serviço de recuperação de todos os pontos 

críticos da estrada que dá acesso a Comunidade de Parana-mirim. Requerimento nº 346/2018 da 

vereadora Maria Almeida, requer do executivo municipal a coleta seletiva de lixo na Comunidade de 

Barreiras. Aprovados por unanimidade. Indicação nº 046/2018 de autoria do vereador João Bastos 

Rodrigues, indica ao executivo municipal a necessidade de incentivo fiscal para realização de projetos 

culturais neste município. Indicação nº 047/2018 de autoria do vereador João Bastos Rodrigues, indica ao 

executivo municipal a necessidade de instituir o programa Bolsa Atleta. Indicação nº 048/2018 de autoria 

do vereador João Bastos Rodrigues, indica ao executivo municipal a necessidade de proceder a 

recuperação com patrolamento e encascalhamento das estradas vicinais e recuperação das pontes que 

interligam as Comunidade Nazaré e São Francisco, KM 35, sentido Ruropolis. Indicação nº 049/2018 de 

autoria do vereador David Quintero, indica ao executivo municipal a revitalização asfaltica na 1ª 

(primeira) Rua Cidade Baixa, entre 15 de Agosto e Justo Chermont. Não havendo mais matérias a tratar, 

o presidente deu por encerrada a sessão e, para constar, mandou que se lavrasse a presente ata que 

após lida, discutida e votada será aprovada e pela mesa diretora assinada. Eu, Emanoel do Livramento 

Pires Junior,....................................................,primeiro secretário a subscrevi e assino. 

                               Dirceu Biolchi                                                  Manoel Rodrigues de Sousa 
                         Presidente em exercicio                                               2º Secretário  


